

Fuente origen: Europa Press

Santalucía Seguros se adhiere a la Fundación Seres

MADRID, 19 May. (EUROPA PRESS) –

Santalucía Seguros se ha adherido a la Fundación Seres, que tiene como objetivo "promover el compromiso de las empresas en la mejora de la sociedad" mediante de la adopción de "estrategias, políticas y valores orientados al desarrollo social y la búsqueda del bienestar de las personas que la componen", según han indicado los responsables de la compañía.

En este sentido, han asegurado que la decisión de sumarse a la fundación constituye "un paso más" en el plan de 'Protección y bienestar familiar' de la empresa, que se asienta sobre la visión de RSC de la misma, centrado tanto en el "comportamiento responsable" como en la "excelencia" de la compañía y de sus trabajadores en el negocio.

<http://www.europapress.es/nacional/noticia-rsc-santalucia-seguros-adhiere-fundacion-seres-20140519130505.html>